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Data: 19 de março de 2013

Pauta:

PNM de Marapendi/Campo de Golfe.

Presentes:

CONSEMAC – William Vilar
APEFERJ - Beto Mesquita
ASSSAERJ – Helcio Maia
SMAC/CPA – Vladimir Fernandes
Câmara Comunitária da Barra da Tijuca – Pedro Poian
SMU – Luiz Eduardo Santos
GAE – Gustavo de Paula(coordenação)
FEMERJ - Júlio Melo

Faltas Justificadas: 
FAMRIO/FUP – Abílio Tozini
FPJ – Flávio Telles

ASSUNTOS TRATADOS

ITEM 01 - Campo de Golfe/APA Marapendi.

A Sr. Vladimir Fernandes, Coordenadoria de Proteção Ambiental da
SMAC, informou que em análise prévia do projeto de Campo de Golfe e
havia  sido  requerida  pelo  empreendedor  pedido  de  retirada  de
vegetação  exótica,  tendo  sido  enviado  o  processo  ao  Prefeito  a



requerimento  do  gabinete,  sem  o  parecer  final  do  pedido  pelo
empreendedor. Para esclarecimento, foi apresentado pela SMAC o mapa
de vegetação e recorte onde deve implantado o Campo de Golfe com o
traçado de campo, considerando o projeto em andamento,  .

O Sr. Gustavo de Paula do GAE reiterou o pedido de apresentação
do  mapa  dos  Corredores  Verdes  dentro  da  área  a  ser  afetada  pelo
projeto do Campo de Golfe, a fim de que seja avaliada a importância
ambiental da mata restinga em questão diante de eventual conflito de
interesses públicos.

       O Sr. Helcio Maia da ASSSAERJ e o Sr. Pedro Poian da Câmara
Comunitária da Barra da Tijuca reafirmaram a importância de proteção
da vegetação nativa da APA e Parque de Marapendi independente do
andamento do projeto do Campo de Golfe.

          O Sr. Beto Mesquita da APEFERJ entende que a Câmara Técnica
de UC pode solicitar o mapa de proteção da vegetação marginal a Lagoa
de Marapendi de responsabilidade do INEA, e todos concordaram que
deve ser requisitada esta informação para avaliação das competências
desta Câmara e parecer final, com convite da Diretoria de Licenciamento
do INEA para apresentação de informação.

           Neste sentido, foi requisitado pela coordenação desta Câmara
todos os documentos técnicos produzidos e conhecidos pela SMAC sobre
a área a ser afetada pelo Campo de Golfe, com agendamento de vistoria
no local com a presença dos membros.

Assuntos Gerais

             O Sr. Beto Mesquita da APEFERJ pediu que seja avaliado por
esta Câmara o processo de supressão da espécie tombada de Assacu em
Copacabana,  a  fim de que possamos emitir  parecer  sobre a questão
amplamente divulgada na impreensa.
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